



回				
覧				

新年のごあいさつ



新しい年を迎え新年のご挨拶を申し上げます。
干支で言いますと今年は乙巳（きのとみ）、お金の縁のある年だそうで、皆様方の懐が温まることを願うところです。

さて、令和6年は能登半島地震に始まり激甚災害の指定を受けるような災害が多く発生したり、戦争や侵攻等世界平和を脅かす争いが続いたりして、尊い命がたくさん失われました。こうした暗いニュースの多い中で、日本原水爆被爆者団体協議会がノーベル平和賞に選ばれたことや大谷翔平選手が大偉業を成し遂げたこと、オリンピックで日本選手が大活躍をしたことなどは、嬉しく大きな喜びとなりました。

争いごとが一日も早く終息し、私たちは明日に向かって夢と希望を持てる社会を築いていかなければなりません。

今年はコミュニティーセンター化に向けての取組みに皆様の智恵をお借りし、私たちの住むこの地域の活性化に協働して、より安心安全な町づくりをして進めてまいります。本年も、花岡住民自治協議会活動に、ご協力ご支援の程よろしくお願い申し上げます。

最後になりましたが、皆様にとって良き一年になりますようお願いしまして、挨拶とさせていただきます。

乙巳の令和7年元日 花岡住民自治協議会 会長 豊住 眞

【11月12月の活動報告】

【花岡小学校の防災教室】

11月30日、花岡小学校の5年生が、花岡住民自治協議会運営委員や花岡・山室山の両消防分団の方たちの支援を受け、防災訓練の学習を行いました。南海トラフ地震を想定した揺れを起震車での体験や火事が起きたときの保身としての煙体験・初期消火としての消火器訓練・防災講話・ゴミ袋によるカップ作りを学びました。

また、災害時における、ライフラインがストップしたときの地域での炊き出しや火事に対する放水体験等もしました。最後に、体験感想を聞きました。

後日、児童一人ひとりの体験感想を冊子にしたものを学校から届けていただきました。



【マジック教室の開催】

11月29日の花岡幼稚園・山室幼稚園に続き12月9日には花岡保育園・若草保育園・駅部田保育園の園児が、花岡地区福祉会の招待を受け、マジックショーを観劇しました。

マジックショーは、マジシャンの城戸さんとスタッフ2名で演じるイリュージョンや動物を使ったマジックショー等でした。

子どもたちは演目毎の不思議さに驚きやら感激の声を上げたり、拍手をおくったりして、楽しみました。

ショーが終わった後は、園児がマジシャンとなって、マジックを見せるマジック教室を開催しました。出来栄をお互いに見せ合い嬉々としていました。



【宝塚古墳市民参加の会による船形埴輪花壇の作成と絵馬づくり】

市民参加の会が、11月に秋冬用の「船形埴輪花壇」を皆さんに楽しんでもらいたいと公民館の玄関先に設置いただきました。また12月には、「初日の出を見る会」で配る絵馬づくりをして、新年に備えられました。



【公民館の大掃除と消火訓練の実施】

毎年恒例の公民館の大掃除を各趣味クラブからの代表で実施していただきました。掃除終了後には、防災訓練として避難経路の確認や消火器の使用体験を駐車場で行いました。

